
На  заседании  облисполкома
рассмотрели тему профилактики
чрезвычайных ситуаций на воде
и  объектах  железнодорожного
транспорта

Только без формализма

На заседании облисполкома в центре внимания оказался вопрос
профилактики  и  сокращения  несчастных  случаев  на  воде  и
объектах  железнодорожного  транспорта.  Было  рассмотрено
представление  прокуратуры  Гомельской  области,  согласно
которому  в  сравнении  с  2022  годом  резко  выросло  число
чрезвычайных  происшествий  на  железной  дороге.  В  январе  —
сентябре  произошло  уже  12  таких  случаев,  9  из  которых  со
смертельным исходом (в прошлом году 7 и 3 соответственно).
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